

児童館 こどものひみば

児童館職員紹介



西・南児童館長 猿橋 延保
西児童館
・児童厚生員 秋葉 清美
・児童厚生員 香取 洋子
南児童館
・児童厚生員 坂内 弥生
・児童厚生員 藤倉みどり

本年度もよろしくお願いします。
・児童厚生員 坂内 弥生
・児童厚生員 藤倉みどり

5月の行事予定

西児童館	・ちびっこ広場	7日(金)
・ドッジボール大会	10日(月)	
・雑巾がけに挑戦	13日(木)	
・絵本の読み聞かせ	19日(水)	
・ちびっこ広場	21日(金)	
・おやつクラブ	26日(水)	

西児童館では、3月25日に「春休みお楽しみ会」を行いました。最初にbingoや勝利集めで楽しく遊びました。勝利集めでは、たくさんのお友達と次々とジャンケンをしながら勝ったり、負け悔しがつたり歓声をあげていました。次にみんなで温かいお鍋もあつという間に空になりました。子ども達の「おしゃかつたよ！」の声にうれしい一日でした。



春休みお楽しみ会

南児童館では、3月25日に「お楽しみ会」を行いました。

文字遊びのゲームでは、パズルの漢字やひらがなを協力して完成させ問題文を作ります。

次に、みんなで知恵を出し合って答えを考えます。時間のかかったグループ、楽しみながら出来たグループと様々でしたが、

今後も児童館では、お友達同士が関わる集団遊びを、考えてみたいと思います。遊びをとおして子どもたちの成長が見られた、楽しい一日でした。



お楽しみ会

思いやりの心で明るい社会を

友達って あったかい

五霞東小学校 児童作文

みなさんは、友達がいますか。友達がいると、お互いにはげましあったり、助け合ったりすることができます。ぼくは、3年生の時に、悪口を言っていたことがあります。その時、ぼくは、学校がすぐごくいやになってしましました。そして、学校がきらいになりました。でも、みんなは、なぜかぼくの悪口ばかり言うので、ぼくの心はとても傷ついていました。だけど、ある時、友達の一人が「いじめられてもくじけるな。」と、はげましてくれました。ぼくは、友達の中にもはげましてくれる人がいて、うれしくなりました。そして、ちょっとびりぼくは強くなれた気がしました。

この言葉が、ぼくに勇気をくれ、強くしてくれました。だから、ぼくもこれから先ずっと、たとえ大人になつても、友達を大切に、生きていきたいく思います。友情を大切にしていきたくは、「やめて。」と、この時初めて言えたのです。今までのぼくなら弱虫で、そんなことはとじませんか。

ても言えませんでした。でも、3年生の時に、「いじめられてもくじけるな。」という友達のことがおでで、「やめて」という言葉が言えたのです。友達に勇気をもらつたのです。そして、5年生。今、全然いじめがありません。3年生の時のような事件もありません。だから、いつも楽しくすごしています。友達もたくさんいます。友達とは、時々けんかもするけれど、時間がたつと仲直りすることができます。それに困つた時には助けてくれます。だから、学校に行くことが、とても樂しいです。